
Presseinformation Nr. 112

25. Januar 2006

GRUSS:
Kinderkommission - Starke Lobby für die Belange der Kinder

BERLIN. Zur Einsetzung der Kinderkommission durch den Ausschuss für Familie, Senioren, Frauen und Jugend, erklärt die kinder- und jugendpolitische Sprecherin der FDP-Bundestagsfraktion, Miriam GRUSS:

Heute hat der Familienausschuss die Wiedereinsetzung der „Kommission zur Wahrung der Belange der Kinder“ des Deutschen Bundestages beschlossen.

Auf meine Initiative hin wurde ein interfraktioneller Antrag in den Ausschuss eingebracht und einstimmig angenommen. Dies ist ein wichtiges Signal für alle Kinder in Deutschland.

Ich werde die FDP als ordentliches Mitglied in diesem Gremium vertreten. Zu meiner Stellvertreterin wurde die familienpolitische Sprecherin der FDP-Bundestagsfraktion, Ina Lenke, ernannt.

Die Wünsche und Interessen der jungen Generation sind den Mitgliedern der Kinderkommission wichtig. Mit dem Gremium schaffen wir eine Lobby für die Kleinsten in unserer Gesellschaft und eine verlässliche Interessensvertretung in allen Politikfeldern, die die spezifischen Bedürfnisse von Kindern und Jugendlichen kommuniziert und durchsetzt.

Die Kinderkommission zur Wahrung der Belange der Kinder ist eine ganz besondere Institution, denn hier geht es um die Sache, nicht um taktische Mehrheitsverhältnissen. Beschlüsse können nur einstimmig gefasst werden.

Ich persönlich werde mich in der Kommission vor allem dafür einsetzen, dass die Sorgen und Anliegen der jungen Menschen ernst genommen werden und die Gesellschaft für ihre Probleme sensibilisiert wird. Denn Kinder sind unsere Zukunft.

Verantwortlich:
ISABELLA PFAFF

Telefon
(030) 227-52388

Fax
(030) 227-56778

E-Mail
pressestelle@
fdp-bundestag.de

Isabella Pfaff
Telefon: (030) 227-52378
pressestelle@fdp-bundestag.de